

InternationalMedia

SABTU 11 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERINGATAN HARI HAM SEDUNIA

Presiden Joko Widodo menyampaikan sambutan saat peringatan Hari Hak Asasi Manusia (HAM) Sedunia di Istana Negara, Jakarta, Jumat (10/12). Dalam sambutannya, Presiden menegaskan komitmen pemerintah dalam menuntaskan kasus pelanggaran HAM berat.

Jokowi Dilempar Gulungan Kertas saat Berkunjung ke Kabupaten Lumajang

Seorang kakek bernama Ngateman melempar kertas ke Jokowi saat berkunjung ke Lumajang. Di kertas tersebut tertulis nama-nama yang belum menerima bantuan untuk usaha mikro.

JAKARTA (IM) - Jakarta, CNN Indonesia - Presiden Joko Widodo dilempar gulungan kertas saat menyapa warga Lumajang, Jawa Timur. Hal itu diketahui

dari video yang tersebar di media sosial.

Pihak Istana Kepresidenan membenarkan adanya peristiwa pelemparan kertas kepada Pres-

iden Jokowi, saat berkunjung ke Kabupaten Lumajang, pada Selasa (7/12).

Video Ketika seorang kakek melempar gulungan kertas kepada orang nomor satu di Indonesia itu, menjadi viral di media sosial (medsos).

"Ya betul," kata Kepala Sekretariat Presiden (Kasetpres), Heru Budi Hartono, Jumat (10/12).

video tersebut tampak Presiden Jokowi tengah menyapa

warga Lumajang saat memantau kondisi pasca erupsi Gunung Semeru. Saat itu Presiden Jokowi dikawal secara ketat oleh paspampres. Namun di sisi kiri mobil Jokowi terlihat ada seorang kakek yang mengenakan peci dan kemeja panjang sambil memegang gulungan kertas.

Saat mobil Jokowi sudah terlihat dekat, Si Kakek tersebut langsung melempar gulungan kertas tersebut. Kertas itu pun

masuk ke mobil dan Jokowi terlihat memegang gulungan kertas tersebut.

Menurut Heru, gulungan kertas tersebut masih disimpan Presiden Jokowi. Terkait isi kertas tersebut, Heru mengaku tidak mengetahuinya. Dia mengatakan bahwa kertas tersebut disimpan Presiden Jokowi.

"(Kertasnya) masih di beliau,"

► Bersambung ke hal 11

Larangan Penjualan Minyak Goreng Curah Mulai 1 Januari 2022 Dibatalkan

JAKARTA (IM) - Larangan penggunaan minyak curah yang rencananya mulai berlaku 1 Januari 2022 akhirnya dibatalkan pemerintah.

"Benar (dibatalkan), alasannya pandemi, harga CPO (Crude Palm Oil) dan kebutuhan masyarakat kecil dan UMKM," ujar Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri Kemendag Oke Nurwan, Jumat (10/12).

Tercatat, harga CPO alias minyak sawit mentah memang masih meroket saat ini, mencapai MYR 5000 per ton. Hal ini berpengaruh terhadap harga minyak goreng kemasan yang bahan bakunya mengandalkan CPO

global. Harga minyak saat ini masih bertengger di angka Rp17.000 hingga Rp19.000 per kg.

Kondisi pandemi Covid-19 yang belum pulih membuat pemenuhan kebutuhan pokok masyarakat kecil dan UMKM lebih sulit. Oleh karenanya, Kemendag akan membatalkan larangan ini dan menggantinya dengan edukasi kepada masyarakat.

"Strategi selanjutnya adalah edukasi masyarakat untuk beralih ke minyak goreng yang lebih sehat," ujarnya.

Sebelumnya, Oke mengatakan, minyak goreng curah

► Bersambung ke hal 11

Update: Korban Meninggal Erupsi Semeru Bertambah Jadi 45 Orang dan 9 Masih Hilang

JAKARTA (IM) - Komandan Posko Tanggap Darurat Bencana Dampak Awan Panas dan Guguran Gunung Semeru, Kol inf Irwan Subekti melaporkan,

hingga hari ketujuh pasca erupsi Gunung Semeru, Jumat (10/12) jumlah korban meninggal yang ditemukan bertambah jadi 45 orang Sementara 9 orang masih

dinyatakan hilang.

"Dampak awan panas dan guguran di Gunung Semeru,

► Bersambung ke hal 11

Rachel Vennya Hanya Divonis 4 Bulan dengan Ketentuan 8 Bulan Percobaan

TANGERANG (IM) - Selebgram Rachel Vennya, terdakwa kasus pelanggaran kekarantinaan Kesehatan, hanya divonis hukuman percobaan oleh majelis

hakim di Pengadilan Negeri (PN) Tangerang, Kota Tangerang, Jumat (10/12).

Majelis hakim Pengadilan Negeri Kota Tangerang men-

jatuhkan hukuman empat bulan penjara dengan ketentuan delapan bulan masa percobaan. Artinya,

► Bersambung ke hal 11

Cegah Omicron, Kemenkes akan Gunakan Metode Baru PCR Khusus

BOYOLALI (IM) - Wakil Menteri Kesehatan Republik Indonesia (Wamenkes) RI Dante Saksiono Harbuno mengatakan, pemerintah akan menggunakan PCR khusus yang disebut S-Gene Failure Test (SGFT) untuk mencegah munculnya Covid-19 varian Omicron yang mengkhawatirkan masyarakat Indonesia.

"Menentukan probable Omicron dengan mengetahui posisi khusus sequencing DNA dan RNA di mana tempat khusus yang mana bisa mengidentifikasi itu sudah kita kembangkan," kata Dante di Kecamatan Andong, Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah, Jumat (10/12).

"Sudah punya 30 kit 1 kit/124 kita punya 3000 lebih kit yang akan mengidentifikasi omicron dengan cara bukan WGS tapi dengan RNA. Diutamakan pintu masuk negara di Bandara Soekarno-Hatta dan wilayah lainnya," katanya.

Kemudian, Dante akan menambah Laboratorium Whole Genome Sequencing (WGS) yang dinilai lambat.

"Laboratorium WGS kita hanya ada 12, mungkin akan ditambah lagi menjadi 14," ujarnya.

Lebih lanjut, Dante mengklaim bahwa varian Omicron belum terdeteksi di Indonesia. Meski demikian, Kemenkes

► Bersambung ke hal 11



REALISASI KAMPUS DIGITAL DI MAKASSAR

Regional CEO PT BRI Tbk Makassar M. Fikri Satriawan (kedua kiri) bersama Rektor Universitas Hasanuddin (Unhas) Dwia Ariestina Pulubuhu (kedua kanan) didampingi Vice President of Business Expansion and Regional Sales PT Nusa Satu Inti Artha (DOKU) Yoseph Wicaksono (kiri) mengakses aplikasi Unhaspay melalui telepon genggam di Makassar, Sulawesi Selatan, Jumat (10/12). Universitas Hasanuddin yang bekerja sama dengan PT BRI Tbk dan didukung oleh DOKU mulai bertransformasi menjadi kampus digital dengan meluncurkan aplikasi Unhaspay yang diharapkan mendorong proses digitalisasi informasi dan pembayaran online dalam industri pendidikan di wilayah timur Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyalakan Pelita, Menyebarkan Kebajikan, dan Melenyapkan Ketidaktahuan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™ Multipurpose Plastic Storage Bag
Zipper Bag

ASALTAU!
Ngeri, Truk Trailer Terbalik di Meksiko, 53 Orang Tewas



SETIDAKNYA 53 orang, sebagian besar migran dari Amerika Tengah tewas pada Kamis (9/12) ketika truk yang mereka tumpangi terbalik di Meksiko selatan. Insiden ini merupakan salah satu kecelakaan terburuk yang menimpa para migran yang mempertaruhkan hidup mereka untuk mencapai Amerika Serikat (AS).

Truk Trailer itu terbelah dan menumpahkan para migran ketika truk yang membawanya terbalik saat melaju di tikungan tajam di luar Kota Tuxtla Gutierrez di Negara Bagian Chiapas, Meksiko. Hal ini terlihat dari rekaman video dan keterangan dari otoritas perlindungan sipil.

Kantor Kejaksaan Agung menyebutkan jumlah korban tewas sebanyak 53 orang.

"(Trailer) itu benggok, dan karena beratnya

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.440,00	14.285,00
SGD	10.734,00	10.419,00
AUD	10.397,00	10.197,00
EUR	16.442,00	16.147,00
HKD	1.890,00	1.805,00
GBP	19.241,00	18.946,00

Jumat 10 Desember 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>